

## Nueva zona deportiva en el Parque de los Pinos



Redacción 11/12/2016

El concejal de Educación y Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil, José Antonio Gómez, ha visitado la nueva zona de elementos deportivos habilitada en el parque de los Pinos, en las cercanías del Centro de Día de Mayores y junto a la entrada al Auditorio, y que responde al nombre de calistenia, una práctica que permite la realización de una amplia variedad de ejercicios físicos al contar con barras a distintas alturas, bancos, paralelas o espalderas. Gómez ha indicado que la inversión realizada por el Consistorio ha

sido de 6.000 euros. Puedes escuchar al concejal y verlo TODO EN IMAGENES, con canales EXCLUSIVOS en GRUPO COMUNICA (hay sentimientos que no cuestan nada, ¡VIVELOS!, 957601002- Cuesta del Molino s/n).

Gómez ha explicado que “una vez finalizada la instalación, ahora lo que toca es que se le comience a dar un uso responsable, en aras de una mayor durabilidad en el tiempo, de ahí que invitemos a todos los ciudadanos a que se acerquen a los Pinos para utilizar estos nuevos elementos”

## Bruno Márquez y Celia Carrillo ganan la XIX Carrera de Navidad



Redacción 11/12/2016 | Puente Genil Noticias

Los atletas Bruno Márquez, de La Carlota, y Celia Carrillo, de Puente Genil, logran las primeras plazas de la XIX Carrera de Navidad “Miguel Ríos” que se disputaba la noche de ayer sábado día 10 de diciembre, en la que participaron 657 corredores y corredoras llegados desde distintos puntos de la geografía andaluza, prueba que se disputaba por las calles del centro urbano que fue seguida por numeroso público y que contó por vez primera con la categoría “Chupete” para los nacidos en 2011/2012. La Carrera puedes verla en GRUPO COMUNICA,

canales en EXCLUSIVA, con entrevistas a los protagonistas y las mejores imágenes...sólo en tu TV LOCAL (957601002, Cuesta del Molino s/n).

En categoría absoluta masculina Bruno Márquez, del club Conchel Racing, de La Carlota, lograba un tiempo de 0:20:43, llegando en segundo lugar Domingo Gil, de la EPA Miguel Ríos de Puente Genil, con 0:20:55 y Francis Jiménez, de la EPA Miguel Ríos de La Roda de Andalucía, fue tercero con 0:21:21, mientras que en la

categoría absoluta femenina, el mejor tiempo fue para Celia Carrillo, de la EPA Miguel Ríos de Puente Genil, con 0:12:05, seguida de Marta Rueda, de la EPA Miguel Ríos de Estepa, con 0:13:10 y Lenka Fortea, de CA. Palma del Río, fue tercera con 0:13:27.

En las categorías inferiores lograban los primeros puestos Rodrigo Puerto y Cristina Arroyo, en Chupete; Destiny Okungbuwua y Noemi Barrero en la categoría Alevín; Jesús Romero y Laura Pavón, en Prebenjamín; Rafael Martos y Nazareth Heredia en Benjamín; Borja Abellán y Lorena Gutiérrez en Infantil y Gonzalo Soler y Nazareth Carmona en Cadete.

La prueba tuvo la salida y meta en la Plaza de España, recorriendo los atletas una distancia de 6.400 metros en categoría absoluta, colaborando en la carrera, que organiza la delegación de Deportes, la Diputación de Córdoba y la Junta de Andalucía, el Club de Atletismo Amigos del Canal, la Peña Cicloturista y el Club BTT, la Cofradía de San Juan y Policía Local.

A su finalización, el concejal de Deportes, José Antonio Gómez, junto a Miguel Ríos, director de la Escuela de Atletismo y las concejalas Julia Romero y Lola Gálvez, hicieron entrega de los trofeos a los distintos clasificados

## 2-1. Menudo frena al Puente Genil

El CMD San Juan sale del descenso a costa de un equipo rojinegro que no aprovechó sus ocasiones de gol en la segunda parte

11 de diciembre de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

La necesidad del fútbol reside en ganar al precio que sea para los equipos que pelean por no perder la categoría. Es el caso del San Juan, que sin hacer un partido excesivamente brillante pero sacando el máximo jugo a un gol psicológico antes de terminar la primera parte, se hizo con el triunfo frente al Salerm Cosmetics Puente Genil (2-1); que no aprovechó sus ocasiones de gol en los momentos clave, que perdió el orden en la segunda mitad, y que acabó cediendo terreno a favor de los locales. El gol del Maero en el tramo final del encuentro sirvió de poco, aunque sí para encontrar recompensa a las diversas llegadas de los rojinegros.

El equipo de Puente Genil, que hizo los deberes contra el Ciudad de Lucena en la jornada anterior, saltó al terreno de juego del Primero de Mayo de San Juan de Alnazfarache con el mismo once titular que dispuso Puentenuova ante los celestes con la única novedad del regreso de Carraña al lateral derecho. La presión elevada de los visitantes incomodó a un San Juan impreciso, ahogado en los pases horizontales en defensa, y previsible en los balones a los hombres de referencia. Iván, el meta del cuadro sevillano, no tuvo que emplearse muy a fondo. Todo lo contrario la pareja de centrales de los amarillos. Camero y Chema se desarrollaron con suficiencia y personalidad para impedir a Maero, muy peleón en el primer tiempo, tener su ocasión de gol.

Sin embargo, llegada la media hora de juego, el San Juan despertó y tomó confianza. Su propuesta valiente en la salida de balón era el primer aviso. El equipo de Menudo tuvo dos aproximaciones al marco de Cristian, y

con ese empuje, en el tiempo de prolongación, llegó el primero. Leal, libre de marca en el primer palo, cabeceó hacia abajo un saque de esquina para instalar el 1-0. Un tanto que resultó clave de cara al segundo tiempo.

El conjunto de Puentenueva necesitaba tranquilidad, mente fría, y jugar con personalidad. Tuvo descaro, pero una sensación poco convincente en cuanto a juego. De hecho, las constantes pérdidas de tiempo de los hombres del San Juan les ayudaron a arañar segundos al crono y a enmarcar a los cambios como protagonistas más destacados. Más allá del peligro incesante de Crespo, el Salerm Cosmetics Puente Genil gozó de dos ocasiones clarísimas para empatar.

Bubu estrelló un balón en el poste en una posición idónea dentro del área. El de Marinaleda la tuvo en sus botas, pero no la aprovechó. Se lamentaba todo el banquillo rojinegro ante los fallos delante de la portería contraria. La igualdad de la categoría propicia, asimismo, que los amarillos, en su afán de perder tiempo, tuviesen la posibilidad de amarrar el partido. Un balón suelto procedente de la banda derecha le llegó a Jony, que cruzó de manera excelente el esférico para transformar el 2-0. Encarrilaba el encuentro el conjunto de Menudo, al que su estrategia le salió a la perfección. Sin embargo, en pleno inicio del descuento, Maero recortó distancias y Chema, del San Juan, fue expulsado. Aún así, todo acabó con sonrisas para los sevillanos y con contrariedad por la derrota en los rojinegros. La necesidad del triunfo y la urgencia de salir de abajo se impuso al deseo de dar un paso al frente en la consolidación pontana de fajarse a la zona alta.

#### FICHA TÉCNICA

2.- CMD SAN JUAN: Iván; Leal (Lalo, 55'), Camero, Chema, José Mari (Agus, 40'); Noé, Johny; Crespo, Carlos Salgado (Pablo, 70'), Migue León y Barajas (Velo, 85').

1.- SALERM COSMETICS PUENTE GENIL: Cristian; Carraña (Pepe Rey, 75'), Edu Chía, Manolo Cano, Joseca; Fito, Miki (Alex Oprica, 51'); Bubu, Salva Vegas (Fran Pedraza, 67'), Isco (Tenllado, 80'); Maero.

GOLES: 1-0, min. 45: Leal. 2-0, min. 78: Johny. 2-1, min. 92: Maero.

ÁRBITRO: Gómez Abad, de Huelva. Expulsó a Chema con doble amonestación y sacó la cartulina amarilla a Leal por los locales. Por su parte, amonestó por los visitantes a Maero, Pepe Rey y Alex Oprica.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la decimosexta jornada del grupo 1 de División de Honor Andaluza, disputado en el Estadio Primero de Mayo de San Juan de Alnazfarache (Sevilla) ante unos 200 espectadores.

## Bruno Márquez se reencuentra con la victoria en Puente Genil

Celia Carrillo se llevó el triunfo en categoría femenina

11 de diciembre de 2016 | Atletismo | Javier Ramírez

El pasado sábado se celebró una nueva edición de la Carrera de Navidad Miguel Ríos de Puente Genil, una prueba organizada por el área de Deportes del Ayuntamiento de Puente Genil con la colaboración técnica de la Escuela Provincial de Atletismo Miguel Ríos. Bruno Márquez Miranda, atleta que esta temporada ha pasado a formar parte de las filas del Club El Conchel Racing, se hizo con un merecido triunfo tardando 20'43" en recorrer los 6200 metros de que constaba la prueba, seguido del que a priori era el gran favorito, Domingo Gil Cosano que paró el crono en 20'55" y de Francisco Jiménez Reina con 21'21", ambos atletas pertenecientes a la EPA Miguel Ríos. Antonio Jesús Ibáñez De La Rosa fue cuarto con 21'45" y Jesús Muñoz Díaz fue quinto con 22'53".

En categoría femenina apretado triunfo el que consiguió la joven atleta Celia Carrillo Moral acreditando un tiempo de 13'05" sobre los 3100 metros del circuito seguida a 5 segundos por la que fue subcampeona absoluta, Marta Rueda Fernández, ambas pertenecientes a la EPA Miguel Ríos, mientras que Lenka Fortea del Club de Atletismo Palma del Río completaba el cuadro de honor acabando en tercer lugar con 13'27". La cuarta clasificada fue Mercedes Rivas Aguilar de la EPA con 13'37" y quinta fue María José Estrada Rivas del Amigos del Canal de Puente Genil con 13'53". Hasta un total de 141 hombres y 50 mujeres acabaron la prueba reina.

Gonzalo Soler y Nazaret Carmona fueron los primeros clasificados en la categoría cadete mientras que Borja Albellán y Lorena González hicieron lo propio en la categoría infantil, todos ellos defendiendo los colores de la EPA Miguel Ríos. En la prueba para alevines vencieron Destiny Okungbuwa del Castillo Anzur y Noemí Barrero de la EPA. Destacar sobre todo la alta participación en las categorías base en una prueba en la que el pueblo se vuelca con la carrera de navidad de su pueblo.

## El Ciudad de Lucena endulza con goles una amarga jornada

Los celestes firmaron set (6-4) ante el Rota y recortan distancia a Pozoblanco y Salerm, que cedieron ante el Lora y el San Juan por el mismo resultado (2-1) | El Almodóvar cayó ante el UP Viso (3-1)  
El Ciudad de Lucena, la cara positiva de la jornada. Foto: Más Jerez

CD.com 11/12/16 19:31

Jornada amarga en general, endulzada tan sólo por el Ciudad de Lucena al imponerse a un rival directo, en la División de Honor Sénior. Tanto Pozoblanco como Salerm Puente Genil fueron tumbados ante rivales de la zona media de la tabla, Lora y San Juan (2-1), mientras que el Almodóvar también se vino de vacío (3-1) de El Viso ante un rival teóricamente directo por una salvación muy imposible. Al menos los celestes vencieron en un partido loco para quebrar su mala racha (6-4).

### San Juan 2-1 Salerm Puente Genil

Los malos resultados prosiguieron con los pontanos, que pierden la cuarta plaza no ante el Xerez CD, que igualó con la Roteña (2-2), pero sí del Estrella San Agustín, que venció al Pinzón (2-3) y se va a los 29 puntos. Al menos con la derrota del Pozoblanco, la distancia con el ascenso se mantendrá en los mismos tres puntos que estaba antes de esta jornada.

Los sanjuaneros se adelantaron en el duelo del Primero de Mayo antes del descanso con el típico gol psicológico por medio de Fran Leal. En la segunda mitad, Jonathan Durán amplió las diferencias, que Borrego recortó muy al final. Sólo sirvió para poner incertidumbre en los últimos minutos.

### Lora 2-1 Pozoblanco

Encuentro caliente y movido el disputado en tierras sevillanas, pero al final los puntos se quedaron en casa. El Pozoblanco alarga a tres los encuentros en los que no suma los tres puntos. La mejor noticia es que los de Rafa Carrasco, expulsado por cierto hoy, continúan segundos con 31 puntos tras el pinchazo del Xerez

Deportivo FC ante La Palma (3-3), aunque de la primera plaza hay que ir olvidándose porque el Cádiz B ya tiene 7 puntos más, 38, al vencer al Cartaya (2-0).

No hubo goles en la primera mitad en el Virgen del Serefilla, así que los tres del partido quedaron para la segunda. Pasados los cinco primeros minutos, Alexandro adelantó a los loreños, que aumentaron la renta por medio de Miguel Ángel. Los vallesanos no dieron el partido por perdido y Manolillo recortó distancias, aunque el resultado terminó siendo definitivo.

Ciudad de Lucena 6-4 Rota

Séptimo con 27 puntos, a cuatro del ascenso tras una buena jornada, se encuentra el Ciudad de Lucena, que puso fin a una racha de seis partidos sin ganar ante un rival directo como el Rota. Pese su travesía durante el último mes y medio, los celestes mantienen sus opciones intactas.

Pese a todo, hubo que currar y sufrir porque José Ramón puso por delante a los gaditanos para comenzar el carrusel de goles antes del descanso. Carmona igualó a los veinte minutos de juego y Ávalo consumó la remontada que Acuña amplió antes de la media hora. Iván recortó distancias, antes de que Ávalo hiciera otros dos, uno antes del descanso y el otro nada más volver de él.

Tras el gol del delantero aracelitano, Troyano cerró la cuenta realizadora para los locales antes de que Juanma, de penalti, y Lettari maquillaran el marcador para dejar el set a favor del cuadro dirigido por Fran Reina.

UP Viso 3-1 Almodóvar

Tampoco le fueron bien las cosas al cuadro carbulense, que tenía una oportunidad muy buena para sumar. Con la derrota, los de Paco Ledesma seguirán siendo últimos con cinco puntos y ven como la salvación se convierte ya en un imposible.

En el partido de hoy, Pineda adelantó a los visueños a los diez minutos de juego y antes de la media hora, Salva y Luna pusieron tierra de por medio para dejar los puntos en casa, que les permite mirar a la salvación. En la recta final, Copete maquilló el resultado.

En el resto de marcadores no citados ya, el San José venció a la Olímpica Valverdeña (3-4) y el Chiclana al Conil (1-0).